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MÖRK No se dejen guiar por sus miedos, 
creo que en este camino del arte es 
intentar y fracasar, TODOS VAN A 
ESTAR HABLANDO DE TI, OCUPAS 
TENER EL VALOR, atrévete a hacer 
lo que quieras hacer.”

POR:DIEGO AREF REYES HERRERA

¿Cuándo nació esta pasión que tienes por 
el arte?
Nació desde pequeño, siempre tuve una pasión por 
las artes ya que me gustaba mucho crear con las 
manos y elementos no convencionales. Mi pasión 
por las artes se veía sesgada por lo plástico ya que 
me era más fácil canalizar en objetos palpables. Mis 

abuelos siempre han sido muy cercanos a la solución de proble-
mas de manera creativa, entonces creo que todo ese gusto venía 
insertado en los genes. 

¿Cómo surgió Rebel Mörk?
Nace a partir de mi gusto por la fotografía. Me encantaba hacer 
retratos desde que estaba en la secundaria pero fue hasta la Fa-
cultad donde decidí experimentar con el maquillaje en los rostros 
de mis modelos. Hasta que un día me encontraba en la necesidad 
de expresarme directamente con mis propias fotografías e inicié 
a hacerme retratos. Fue ahí donde jugaba con tendencias y ma-
quillajes andróginos para explorar nuevos rumbos creativamente, 
sin imaginar que sería una catarsis emocional.

¿Cómo fueron tus inicios?
Fue en una plataforma digital del la comunidad LGBT+ donde 
se impulsaba el talento local de artistas emergentes. Siempre fue 
muy apegado a lo cultural. También me hacía partícipe de toda 
oportunidad que la Facultad daba, ya sea en proyectos o expo-
siciones.

¿Con qué retos te topaste cuando decidiste dedicarte 
a esto?
Enfrentarme a mí mismo, creo que la mayor barrera es mi ca-
beza. Sufro de ansiedad desde los 16 años y ha sido una jornada 
bastante pesada. Es una lucha constante contigo mismo pero lo 
importante es recordar que somos más fuertes que nuestro sub-
consciente. Otro reto es la discriminación, el lidiar con los estig-
mas que generaciones tras generaciones han cargado por mucho 
tiempo es algo difícil.

¿Tienes alguna otra pasión que te ayude en tu vida 
de artista?
La escritura, con ella logro exprimir mi cabeza al máximo, lo cual 
me pone demasiado exhausto ya que logro canalizar todo de mí 
en muchos aspectos pero si no sale todo... La escritura me ayuda 
mucho.

¿Qué consideras que es lo más gratificante del cami-
no que elegiste?
El reconocimiento que está tomando últimamente, la relevancia 
que tiene hoy en día, que se tome como una expresión artística 
como la danza callejera, que ahora ya no solo es en la noche que 
es de donde nace, sino también en el día. Y también las opor-
tunidades que me ha otorgado a lo largo de los años que llevo 
trabajando en esto.

¿Cómo es tu proceso creativo?
Canalizo mis emociones, soy una persona muy ansiosa, tengo 
miedos al pasado, al futuro y depresión; la canalizo y busco que 
los demás lo sientan para generar empatía y conciencia, busco 
hacerlo rápido, espontáneo y emocional.

¿Qué consejo le darías a alguien que quiere dedicar-
se a lo que haces?
Que no se deje guiar por sus miedos, creo que en este camino del 
arte es intentar y fracasar, todos van a estar hablando de ti, ocupas 
tener el valor, atrévete a hacer lo que quieras hacer, tú tienes el 
control de tu vida, libérate de tus pensamientos y crea algo para ti. SOR JUANA por REBEL MÖRK

Redes 
sociales:

INSTAGRAM
@rebelmork

Únete a la rebelión junto a Rebel y entérate sobre 
cómo nació su amor por el arte y sus inicios siendo 
drag queen, llevándola a triunfar en la cuarta edición 
de La más Draga.

MÖRK
UN ALMA REBELDE
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